

Groupe « Pour une Communauté d'Avenir »

La Communauté Melun Val de Seine a adopté mi-février son budget 2016. Celui-ci prolonge la stratégie de l'exécutif communautaire adoptée en 2015 qui a pour but de réagir à la baisse sévère des dotations de l'Etat tout en maintenant un haut niveau d'investissement au service du territoire et de ses habitants.

C'est pourquoi, malgré les difficultés extérieures qui s'imposent à la Communauté, les projets sont nombreux pour l'année 2016.

La Zone d'Aménagement Concertée concernant le Pôle Gare et le Clos Saint-Louis va être créée, ce qui marquera le lancement concret de ce projet essentiel pour le territoire.

La Communauté poursuivra la commercialisation des zones d'activités économiques, notamment pour la filière aéronautique, en lien avec le pôle de Melun-Villaroche, et organisera un événement d'envergure nationale en matière d'innovation alimentaire.

2016 constituera une nouvelle phase de l'engagement universitaire de la Communauté, avec la finalisation de l'acquisition avec Paris II de locaux à Melun, et l'accueil le plus tôt possible de 500 étudiants supplémentaires.

La Communauté amplifiera sa politique de sécurité et de prévention avec la mise en œuvre des actions définies par le CISPD grâce à un budget de 150 000 € par an permettant leur financement.

La Communauté organisera, en impliquant les communes, un Festival de musique lors de la mi-juillet, et participera désormais à la prise en charge des déplacements des équipes sportives de niveau national.

Le groupe de la majorité communautaire continue, sur ces sujets comme sur d'autres, à travailler au développement et à l'amélioration du cadre de vie de notre agglomération.

Gérard Aubrun, Président du groupe
Louis Vogel, Président de la Communauté